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De cara al rioEl PETARAZOEl PETARAZOEl PETARAZOEl PETARAZOEl PETARAZO

Recibimos el
rostro que
vivirá siempre
en la lucha de
esta Patria

      Luego de un proceso de científico de reconstrucción
facial en 3D que llevó más de dos años, el presidente
Chávez reveló este martes desde el Salón Ayacucho del
Palacio de Miraflores una recreación digital del rostro del
Libertador Simón Bolívar, en ocasión del 229º aniversario
de su nacimiento.

     Para el pueblo Venezolano todo lo referente al padre
de la patria, se torna en algo magnífico, ya que este pueblo
ha sabido venerarlo y respetarlo deurante siglos, con amor
y admiración que ha ido pasando de generación en
generación.
 prensa Chávez

«Simón Bolívar»

La suerte de Venezuela no me puede ser indiferenteLa suerte de Venezuela no me puede ser indiferenteLa suerte de Venezuela no me puede ser indiferenteLa suerte de Venezuela no me puede ser indiferenteLa suerte de Venezuela no me puede ser indiferente
ni aún después de muerto............ni aún después de muerto............ni aún después de muerto............ni aún después de muerto............ni aún después de muerto............«Simón Bolívar»
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ValoresA seis meses que se fueronA seis meses que se fueronA seis meses que se fueronA seis meses que se fueronA seis meses que se fueron
al  encuentro con Dios.al  encuentro con Dios.al  encuentro con Dios.al  encuentro con Dios.al  encuentro con Dios.

Oriol Fagundez y Pedro Arteaga (Cuchi)

Cuchi y Oriol:

Juntos desde niños se criaron,
Tio y sobrino que no se separaron,
Desde Yaracuy a Petare llegaron,
y como padre e hijo familia formaron.
Nunca faltó Oriol a un día del padre o a un
cumpleaños de cuchi, porque para él su
padre era sagrado, en las buenas y en
las malas siempre estuvo a su lado.

Sus familias aprendieron a quererse,
porque sus padres de amor les hablaron.

Para Oriol no hubo padre como Cuchi,
y cuchi tenia en Oriol un amigo abnegado

Por cosas del destino casi juntos se
marcharon, en enero 2012 ambos a sus
familias dejaron.

A seis meses de su partida con cariño
y el dolor incrustado, los recordamos,
porque siempre estarán en nuestros
corazones y jamás serán  olvidados

Cuchi el parrandero con Oriol
siempre a su lado.

Familiares y amigos los recuerdan con amor
Por/ Zaida Arteaga

SolidaridadSolidaridadSolidaridadSolidaridadSolidaridad

 Solidaridad es actuar a favor de otras
personas desinteresadamente, y con
alegría, teniendo en cuenta la utilidad y la
necesidad del aporte para estas
personas, aunque cueste un esfuerzo

Soluciones informáticaSoluciones informáticaSoluciones informáticaSoluciones informáticaSoluciones informática
a        domicilio, instalación  dea        domicilio, instalación  dea        domicilio, instalación  dea        domicilio, instalación  dea        domicilio, instalación  de
programas.programas.programas.programas.programas.
Carlos Blanco teléf.Carlos Blanco teléf.Carlos Blanco teléf.Carlos Blanco teléf.Carlos Blanco teléf.
0412381990104123819901041238199010412381990104123819901

Computadora enferma noComputadora enferma noComputadora enferma noComputadora enferma noComputadora enferma no
dejes que muera llama a:dejes que muera llama a:dejes que muera llama a:dejes que muera llama a:dejes que muera llama a:
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Fotos texto / Zaida Arteaga
Colectivo El Petarazo

Desde el barrio Unión de Petare al Teatro Teresa Carreño

Alumnos de la E.B.N Julio Calcaño beneficiados

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela Hugo Rafael Chávez Frías, hizo entrega de la Canaima 1.700.000 a un grupo
de niños de la escuela básica nacional Julio Calcaño, estos niños en una acción conjunta con representantes, directivos del plantel
y los ministros fueron llevados al teatro Teresa Carreño donde se estaba llevando a cabo la clausura del foro de Sao Paulo, para que
de manos del presidente recibieran su Canaima.

El acto comenzó en horas de la tarde en
E.B.N Julio Calcaño ubicada en el barrio
Unión de Petare sector el Carmen, con  la
presencia del ministro de Ciencia y
Tecnología Jorge Arreaza en compañía de
la ministra de educación Maryann Hanson
y el presidente de Cantv Manuel
Fernández.  entregando las  Canaimas.

Caras llenas de alegrías se observaban
por todo el plantel donde representantes y
alumnos expresaron su gratitud al gobierno
Bolivariano por este proyecto tan hermoso.

En el  evento obtuvimos algunas palabras
del  presidente de la CANTV Manuel
Fernández, quien mencionó que la
participación de esta empresa  se basa en
la parte logística de  la distribución de las
Canaimas, realiza la compra, el almacenaje
la carga de contenido y en coordinación con
el Ministerio de Educación organiza todos
los eventos de entrega a cada uno de los
niños y su representante en todas
las escuelas.

 También comentó, que el proyecto
Canaima va en estos momentos encima de
las 1700 000 Canaimas distribuidas y apunta
para lo que queda de año a los 2.200.000
2.300.000 Canaimas aproximadamente.

Objetivo principal del proyecto Canaima
creado por el gobierno bolivariano, es dar la
oportunidad a todos los niños y niñas en
edad escolar esencialmente a los excluidos
de siempre que  manera gratuita puedan
aprender el manejo de las computadoras,
con el entrenamiento desde temprana edad.

 Por su parte Yanetxi Monasterios Directora
del Plantel, señaló que esta entrega es un
logro más del proceso revolucionario y que
es un privilegio contar con la presencia del
ministro de Ciencia y Tecnología, la ministra
de Educación, el presidente de la CANTV  ,
toda la comunidad del barrio Unión de
Petare , zonas aledañas, y el periódico local
El Petarazo siempre apoyándolos en los
distintos eventos.

Es cierto que esta escuela estaba muy
olvidada expresó Yanetxi y gracias a un PEI
que se viene llevando desde hace tres años
para  acá, la revolución pedagógica
socialista ha entrado a nivel de los niños
para formar estos nuevos cambios y
paradigmas que verdaderamente se
necesitaba desde 1999,  con los cinco
motores y el plan de la nación proyecto
Simón Bolívar y con nuestro presidente
Comandante Hugo Rafael Chávez Frías,
hemos logrado esta educación liberadora
donde la idea no es excluir sino
más bien que estemos  todos juntos
en una misma integración.

Presidente Hugo Chávez Frías entregaPresidente Hugo Chávez Frías entregaPresidente Hugo Chávez Frías entregaPresidente Hugo Chávez Frías entregaPresidente Hugo Chávez Frías entrega
Canaima 1.700.000Canaima 1.700.000Canaima 1.700.000Canaima 1.700.000Canaima 1.700.000
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Operarios de la salas de Batallas se activan para enfrentar
el problema de la basura.

De  Petare Norte, Petare Sur, y zonas Foráneas 

Desde  el pasado mes de abril,
17   hasta  la fecha  se viene
realizando a través de 310
Voceros y voceras de diferentes
S.B.S.,de  Petare Norte, Petare
Sur y zonas  Foráneas
 (caucaguita-Dolorita y Mariche)
 y la activación de 120 operarios
y operarias, postulados por las
SBS, para  enfrentar el problema
de la basura en el
municipio Sucre. el cual ha sido
insuficiente a  través  de
la gestión del Alcalde Ocariz.

 Ministerios de  participación
 Popular y de Ambiente ( con el
apoyo al 100 %  de Alexander
Cegarra y todo el equipo de
trabajo), PSUV y   Supra
Caracas  y la empresa
EPC2015 el cual nos aporto 27
camiones 2 mini shower y una
retrocavadora, para atender las
siguientes Rutas. LLanito,
Petare José Félix Ribas. Maca-
Elmorro-Mesuca San Blas
Fechas Patrias-Julian Blanco

y Barrio Bolívar.  gracias
 a  esos 120 operarios  se lleva
 a  cabo  la recolecta  en  el
Municipio  y que  mucho nos
gustaría que  las SBS,
comunidad, colectivos
recuerden la corresponsabilidad
con estos camaradas, que  día
 a dia  se enfrentan a
ese monstruo como lo es
la basura y  que  OCARIZ
se hace  el loco.

Cabe  destacar que en el
Consejo Municipal de Petare
 esta funcionando desde Abril la
Oficina de Gestión comunal y
Ambiental de Petare Popular.
Atendiendo solicitudes de esta
populosa  barriada.

Con el apoyo de los Ministerios de Participacion Ciudadana y de Ambiente así como tambien el PSUV,Supra Caracas y
la empresa EPC2015

Foto y texto / Ingrid Sanchez
para  EL Petarazo

Vicepresidente Elías Jaua  y Aristóbulo Istúriz
recorren el barrio Unión de Petare
Domingo 22 de julio, el
vicepresidente                   Elías
Jaua junto a Aristóbulo Isturiz,
y un     gran numero de
personas .realizaron un
recorrido por el barrio  Unión de
Petare. Dicho recorrido
comenzó en el sector
La Virgen  punto de encuentro
para desplazarse a lo largo de
esta populosa barriada hasta
llegar al sector El Carmen.

Muchas personas salieron para
acompañar  al Vicepresidente en
su recorrido. Elías aprovecho la
oportunidad     e hizo una parada
frente al colegio  Fe y Alegría en
el sector La Planada, para dirigir
unas palabras a sus
acompañantes, haciendo

hincapiés  en  organización
y la participación de todos para
asegurar la victoria del
candidato oficialista actual
presidente  Hugo Rafael
Chávez Frías, recordándoles
que no deben  caer
en triunfalismo.

Finalmente todos llegaron al
sector el Carmen, allí Aristóbulo
con su carisma compartió con
sus acompañantes tomándose
fotos y jugando con los niños.

Por / Zaida Arteaga
Colectivo  EL Petarazo

 El Consejo Comunal Alí
Primera facilita la compra
de cemento a la comunidad

 Los ciudadanos del sector José
Felix Ribas zona 5 parte alta se
beneficiaron con la compra de
cemento, por medio  del Consejo
Comunal Alí Primera gracias a
las alianzas del Gobierno   con
las ferreterías y los consejos
comunales de Petare, estado
Miranda, lo cual les ha permitido
comprar directamente el
cemento en el centro de
distribución de La Urbina, así lo
manifestó el ciudadano Pedro
vocero de dicho consejo
comunal

En fabrica de cemento
socialista de la Urbina

El Capurro entrevista a Neptali
y a Edith representante de las
madres del barrio

��������	
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Venezuela en positivo
VVVVVenezuela entra alenezuela entra alenezuela entra alenezuela entra alenezuela entra al
MERCOSURMERCOSURMERCOSURMERCOSURMERCOSUR

Crecimiento positivo enCrecimiento positivo enCrecimiento positivo enCrecimiento positivo enCrecimiento positivo en

la economía venezolanala economía venezolanala economía venezolanala economía venezolanala economía venezolana
Plan Extraordinario dePlan Extraordinario dePlan Extraordinario dePlan Extraordinario dePlan Extraordinario de
InInInInInvvvvvererererersión de Pdvsasión de Pdvsasión de Pdvsasión de Pdvsasión de Pdvsa

Nelson Merentes, presidente del Banco
Central de Venezuela, consideró que la
economía se encuentra en una fase de
crecimiento positivo, donde se prevé que
la inflación cierre el año por debajo del 20%.
Así lo informó6topoder.com

«Si a esto añadimos que el PIB también
debe cerrar con un crecimiento superior al
5%, con la salvedad de que la pobreza
crítica ha disminuido y el poder adquisitivo
de los venezolanos es mayor, se puede
asegurar que estamos en una fase
expansiva y de crecimiento positivo»,

El Plan Extraordinario de Inversión ha
cambiado de nombre. Se le llamó también
Plan Tricolor, pero más recientemente
Ramírez optó por rebautizarlo como Plan
Batalla de Carabobo, sin alterar la meta. El
funcionario ha señalado que para julio de
este año la producción debería estar
rozando 3,2 millones de barriles por día, y
la meta establecida se alcanzaría en el
último trimestre cuando se incorporarían
150.000 barriles..

Pdvsa ha destacado el trabajo de las
empresas mixtas donde existe mayor
celeridad. Ha mencionado el caso de
Petromonagas, una sociedad con la Veba
Oel, controlada por la British Petroleum,
que debía cerrar junio con una producción
de 123.400 barriles por día, y alcanzó
131.800 barriles.

La compañía enfatizó los avances de la
empresa mixta Petropiar, de la cual la
estadounidense Chevron tiene 30% de
participación.

La entrada de Venezuela al bloque regional
fue confirmada en una cumbre extraordina-
ria de los cuatro mandatarios, efectuada en
el Palacio de Planalto, sede del gobierno bra-
sileño, que durante el semestre julio-diciem-
bre de 2012, ocupa la presidencia pro-
tempore del Mercosur.

El 29 de junio pasado, en Mendoza, los man-
datarios de Argentina, Brasil y Uruguay acor-
daron suspender a Paraguay del Mercosur
al considerar que la destitución sumaria del
presidente constitucional de ese país, Fer-
nando Lugo, incumplió las normas demo-
cráticas establecidas por el grupo regional.

Además, Fernández, Rousseff y Mujica de-
cidieron aprobar el ingreso de Venezuela al
Mercosur y marcaron para hoy la ceremo-
nia de oficialización, que será efectiva el 13
de agosto entrante, cuando se cumplirá el
plazo legal de un mes posterior a la pre-
sentación de la documentación correspon-
diente, ejecutada el pasado día 12.
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Zaida Arteaga
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Comunicadores populares en acción
 Por Salomón  y  Gregorio / S.B.S Vamos con Todo / Para  EL Petarazo

Modelo de la nueva escuela Consuelo
Navas Tovar ..... estructura que construirá
el metro de Caracas por afectación de la
vieja estructura que dará paso al proyecto
del cable tren bolivariano en Petare norte y
cuyos trabajos ya dieron inicio..... esta
estructura se espera este culminada para
julio del 2013 y dar así inicio a la demolición
de la escuela vieja para dar paso a la
estación 24 de julio que quedara ubicada
entre las comunidades del torres y San
José de estas populosa parroquia Petare  

   El frente ambientalista Urimare
organización que hace vida dentro de la
sala de batalla social Vamos Con Todo
realiza reuniones organizativas
y planificativas de proyectos socio
productivos a ejecutar dentro del parque
Galindo de la Urbina donde actualmente
vienen desarrollando un vivero comunitario
y jornadas semanas tras semanas en la
recuperación de estos espacios naturales,
a través de la misión árbol                          y
el apoyo de inparques, niños,  jóvenes
adolescentes y adultos mayores se
involucran de lleno con total equidad,
en las diferentes actividades realizadas
en estos espacios, donde por cierto
también se recuperan los espacios del
cafetín y baños públicos  y se espera
convertir a parque Galindo en un parque
no solo recreacional, sino social, cultural
y turístico de la parroquia Petare ..... 
 

La sala de batalla social Vamos Con Todo
comuna en construcción realizo el acom-
pañamiento a la comunidad de Arvelo, con
la misión de apoyar ayudar a conformar un
nuevo consejo comunal organizado y que
trabaje por esta  comunidad rural del muni-
cipio ya que su población no llegan 100
familias, se espera que esta comunidad lo-
gre conformar su consejo comunal para así
integral la sala de batalla en su poligonal,
pues ya la sala de batalla vamos con todo
viene realizando actividades dentro del par-
que Galindo del sector junto al frente am-
bientalista Urimare, parque que colinda con
esta comunidad de la parroquia Petare .

La guardia nacional Bolivariana retiro
del vivero Aramaipuro 1000 plantas para
reforestar zonas del Waraira Repano
en Guarenas Guatire.... mil plantas
de diversas especies  entre bucare,
caobas, buenpam, mango, mamón,
pomarosa, es de hacer notar que estas
plantas fueron producidas por el frente
ambientalista Urimare del parque Galindo
colectivo donde niños y adultos participan
activamente para constituir el vivero
comunitario, es así como el frente
ambientalista apoyo con 1000 plantas
a esta jornada que realizó la guardia
en su aniversario .... 

La red Miranda metropolitano de mesas
técnicas de telecomunicaciones realiza
constantemente reuniones organizativas y
de planificación en busca de soluciones a
solicitudes de las comunidades organizadas
en mesas técnicas por zonas donde estas
realizan los diagnósticos respectivos para
realizar informes que den información sobre
las necesidades mas sentidas en materia
de telecomunicaciones y presentar
proyectos que beneficien a las comunidades

Modelo de la nueModelo de la nueModelo de la nueModelo de la nueModelo de la nuevvvvvaaaaa
escuela Consueloescuela Consueloescuela Consueloescuela Consueloescuela Consuelo
NNNNNaaaaavvvvvas Tas Tas Tas Tas Tooooovvvvvararararar

Reuniones del frenteReuniones del frenteReuniones del frenteReuniones del frenteReuniones del frente
ambientalistaambientalistaambientalistaambientalistaambientalista
UrimareUrimareUrimareUrimareUrimare

Nuevo consejo comunal
comunidad de Arvelo

Reuniones de la red
Miranda Metropolitano
de mesas técnicas de
telecomunicaciones

La Guardia Nacional Bolivariana retiró del
vivero Aramaipuro 1000 plantas para reforestar
zonas del Waraira Repano
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Estudiantes regulares del PFG
de Arquitectura,  formalizaron
su inscripción en el periodo
2012- II,  por la página web
www.ubv.edu.ve, con la
accesoria de la Planificadora
Yuri y la Analista Elizabeth,  así
lo dio a conocer la Licenciada
Yesenia Chirino coordinadora de
la Sala técnica Profesoral/
Estudiantil del PFG de
Arquitectura de la Universidad
Bolivariana de Venezuela (UBV)
sede Caracas. Donde se llevo

Estudiantes de nuevo ingresoEstudiantes de nuevo ingresoEstudiantes de nuevo ingresoEstudiantes de nuevo ingresoEstudiantes de nuevo ingreso
y  regulares del PFG de Arquitectura,y  regulares del PFG de Arquitectura,y  regulares del PFG de Arquitectura,y  regulares del PFG de Arquitectura,y  regulares del PFG de Arquitectura,
ffffformalizarormalizarormalizarormalizarormalizaron  su inscripciónon  su inscripciónon  su inscripciónon  su inscripciónon  su inscripción
en el periodo 20en el periodo 20en el periodo 20en el periodo 20en el periodo 2012- II12- II12- II12- II12- II

a cabo el proceso de  accesoria
e inscripción. De igual manera,
informó que se inscribió un gran
numero de estudiantes para
cursar el primer semestres del
Programa  de Formación de
Grado (PFG) en Arquitectura  lo
cual genero la apertura de
nuevas secciones, como
requisito se solicito de la planilla
de inscripción bajada del
Sistema Sur@UBV de la
Universidad Bolivariana
de Venezuela.

Organización y ejecución de
Jornada Integral proyectos
Comunitarios,  apoyo al proyecto
madera, apoyo a profesores y
estudiantes en la unidad
proyecto,  Presentación de
Proyectos Paulo VI, reunión con
red de la Universidad
Sustentable del Ministerio de
Educación Universitaria, reunión
con la alcaldía libertador, talleres
de generación del evento,
periódico digital y encuesta con
la participación de los
estudiantes del PFG de
Arquitectura, donación de libros
por la Biblioteca Nacional,
Universidad Central de
Venezuela. FONACIT, Ministerio
de Educación Básica,
Profesores  y estudiantes del pfg
de Arquitectura de la UBV.
Reuniones con los profesores
para definir los contenidos de
las unidades curriculares de
proyectos y diseños, reunión
con la televisora Colombeia,
reunión con el proyecto de
investigación conjunto con el
PFG de Gestión Ambiental,

Avances de la Sala Técnicavances de la Sala Técnicavances de la Sala Técnicavances de la Sala Técnicavances de la Sala Técnica
Profesoral / Estudiantil del PFG deProfesoral / Estudiantil del PFG deProfesoral / Estudiantil del PFG deProfesoral / Estudiantil del PFG deProfesoral / Estudiantil del PFG de
Arquitectura de la UniversidadArquitectura de la UniversidadArquitectura de la UniversidadArquitectura de la UniversidadArquitectura de la Universidad
BolivBolivBolivBolivBolivariana de Variana de Variana de Variana de Variana de Venezuelaenezuelaenezuelaenezuelaenezuela

 i Visita del vicerrector Territorial
Sergio García y El Asesor Miguel
Mora para conocer los planes de
la Sala Técnica Arquitectura del
PFG de Arquitectura,
participación en el programa
Radial aniversario de la UBV,
reunión con los responsables de
la red del servicio comunitario
del Ministerio Universitario,
reunión del consejo comunal de
la residencia Santa Rosa y
Arachachi a fin de planificar el
trabajo comunitario para el
próxima semestre, apoyo en la
presentación de videos ( el
Petróleo, Curitiba, Fruto Vivaz),
dirigidos a los estudiantes del
PFG de arquitectura, reuniones
con becarios, reunión con
coordinadores con graduando.
Creación de Correo, bloc y
Twitter de la sala, organización
de talleres de autoestima, dibujo
y sistema de información
geográfica, participación el I
Congreso de Investigación e
innovación UNEFA 12, entre
otros.

UBV realizará la I feria de libros de proyectos y políticas
actuales para el mes de septiembre – 2012  en apoyo a los
10 millones de votos necesarios para consolidar el triunfo
del Presidente  Hugo Rafael Chávez en la venidera
elecciones del 7 de octubre del 2012 y a la sala técnica del
PFG de arquitectura.-  Invitamos a todos los organismos del
Estado e Editoriales  a participar a través de un Stan  y con
material alusivo a la actividad.- para mayor información
comunicarse con la: Lic. Yesenia Chirino 04160328827

Por /Yesenia Chirino
Colectivo  EL Petarazo
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C.C JuvC.C JuvC.C JuvC.C JuvC.C Juventud Aentud Aentud Aentud Aentud Activctivctivctivctiva celebra celebra celebra celebra celebra el  díaa el  díaa el  díaa el  díaa el  día
del niño en PDdel niño en PDdel niño en PDdel niño en PDdel niño en PDVVVVVSSSSSAAAAA- L- L- L- L- LA ESA ESA ESA ESA ESTTTTTANANANANANCIACIACIACIACIA

Felices niñas y niños de Vista hermosa Parte baja El Laberinto –Petare

Activadores de la misión cultura apoyaron la actividad.

Niños y niñas de Petare celebraron su día
en PDVSA-LA ESTANCIA, mediante la
organización del Consejo Comunal
Juventud activa y el grupo de Misión Cultura
que se encuentra en el sector.

Aproximadamente 40 infantes fueron
trasladados a la sede de PDVSA LA
ESTANCIA, ubicada en Altamira para la
celebración del día del niño, fiesta realizada
por dicho consejo comunal el día 21 de julio.

 Realizaron un recorrido por la instalaciones
guiadas por el personal que allí labora
dándoles pequeñas charlas sobre
el funcionamiento de ese hermoso jardín,
así como también explicando la trayectoria
de PDVSA LA ESTANCIA en las diferentes
manifestaciones culturales, que han
quedado plasmadas en la sala
de exposiciones abierta al público
de manera gratuita,

Las niñas y niños se regocijaron con las
actuaciones de  los activadores culturales
quienes amenizaron el día con juegos
infantiles cuentos y cantos, también
recibieron de parte del consejo comunal
cotillones y refrigerio.

Los niñas y niños recibieron de parte de
PDVSA LA ESTANCIA  un cuento didáctico
y el agradecimiento por la visita a ese
espacio que ahora es de todos todas, así lo
manifestó la ciudadana Miran Rojas, vocera
del Consejo Comunal Juventud Activa,

Jornada de Entrega de  Proyecto a la comunidad Paulo VI
Segunda Etapa por estudiantes  de Arquitectura de la UBV

La Universidad Bolivariana de Venezuela
(UBV) conjuntamente con estudiantes y
profesores del Programa de Formación de
Grado (PFG)  en Arquitectura, presentan los
proyectos de  la comunidad Paulo VI, el
Llanito, pertenecientes a las Unidades
Curriculares Proyecto, Anatomía de la
Edificación y Composición Básica. Actividad
que fue organizada por estudiantes de
arquitectura de la Sección 1-201DM y 1-
201N, con la asesoría y apoyo de los
Profesores Omar Ovalles, Jhoathan Nieves,
Gerwin Muro, Yesenia Chirino, Nieves
Muñoz

.El propósito  de la  I jornada de presentación
de los proyectos es fortalecer el proceso
de enseñanza aprendizaje de los
estudiantes del PFG en Arquitectura a
través de las articulaciones con las

 instituciones del Estado, la comunidad y
con el apoyo de los profesores que
conforman el PFG de arquitectura, así lo
informó la promotora institucional de la UBV
Yesenia Chirino.

Es importante resaltar, que  la unidad
curricular Anatomía de la Edificación es
obligatoria y se encuentra en el pensum
vigente del PFG en Arquitectura la cual tiene
como objetivo conocer los diversos
sistemas de suministros de servicios,
soporte de infraestructura, habitabilidad,
seguridad y confort bajo un enfoque integral
y dinámico.

De igual forma, la presentación permitió
mostrar una experiencia de integración de
las ciencias del hábitat humano con las

ciencias de la energía, las
telecomunicaciones y la información, así
lo dio a conocer  el profesor de la UBV
Omar Ovalles.

En este sentido, en representación a la
comunidad Paulo VI (segunda etapa del
núcleo de desarrollo endógeno)  Sandra
Villanueva, agradeció en nombre de todo
los habitantes del conjunto residencial a
los estudiantes y profesores que
participaron en el proyecto,  por tomar la
iniciativa y dedicarle tiempo especial
desde la  UBV.

Se entregaran 65 propuesta
Por /Yesenia Chirino  Colectivo  EL Petarazo
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E.B.N Julio Calcaño Petare
Promocion de 6to Grado 2011-2012

Fotorreportaje
Zaida Arteaga Colectivo  EL Petarazo
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     Desde los años sesenta y hasta muy
avanzada en este tiempo de la Revolución
Bolivariana y Socialista siglo XXI, quienes
se habían paseado por los distintos
escenarios que a través del fragor de las
luchas y las modalidades, tales como
el foquismo con sus sinsabores
y decepciones, los cimarrones cabeza
calientes, guerrilleros y otros epítetos
que nos indalgó la derecha oligárquica,
el capitalismo imperialista y sus
lacayos pitiyanquis.

     Siempre la ultra izquierda, esperaba
la llegada del sable salvador, porque se nos
inculco en los momentos mas difíciles
de nuestro andar por los caminos
de    la revolución, que la democracia
se corrompía y degeneraba en demagogia
y era demolida por el sable salvador, que
generalmente  se presentaba mediante
la aparición   de un proceso revolucionario,
tal como ocurrió en la Europa Siglo XVIII,
en Asia, en Rusia y mas recientemente
en Vietnam, Cuba y actualmente
en Venezuela, irradiándose a toda
Latinoamérica, encabezada y liderizada
por nuestro Cmrda. Cmdnte.
Hugo Chávez Frías.

Al cumplir dicho Cmrda. Sus 58 años
de vida el mejor regalo que le podemos
hacer es darle una Venezuela liberada en
todos los ordenes, económico, social,
cultural, político salud,educacional,
defensa, etc. Hoy estamos convencidos
quienes integrábamos lo que se llamó
durante 40 años, izquierda en Venezuela,
que jamás llegaríamos  a lograr el
desarrollo  e implantación del poder popular.

No podemos ni siquiera pensar en
individuos, como Teodoro, Pompeyo,

Puerta Aponte, Douglas Bravo, Américo
Marti, Ángela Zago, etc. en un gobierno de
cambios profundos y revolucionarios que
impulsasen el poder popular y que
permitieran el empoderamiento de dicho
poder popular por las clases sociales
tradicionalmente excluidas por los nefastos
gobiernos de la era 4ta. Republicana que
ejercieron AD, COPEI, MAS y sus
consortes. Vivas expresiones de la
oligarquía fascista terrorista y lacaya del
imperialismo. Son pocas las raíces
fascistas que aún quedan en el seno de
nuestra revolución socialista. Lo mas rancio
salio, un poco antes, durante y después del
golpe de Estado y el paro fascista petrolero.

 Porque estaban allí allanando el camino
para que tanto uno como el otro tuvieran
éxito. El pueblo de Bolívar que siempre ha
estado alerta con su extraordinaria red de
inteligencia social, desarrollada desde los
círculos bolivarianos originarios unidos por
la Patria, por las organizaciones populares
revolucionarias y los incipientes
movimientos sociales, les patearon el
trasero incluyendo al alto mando militar
pitiyanqui y lamebota del imperialismo.

 Al llegar nuestro líder a los 58 años de edad,
en pleno apogeo de nuestra revolución
y gozando de extraordinaria fuerza moral
y salud plena. Le decimos Feliz
cumpleaños Cmrda, Cmdnte. Aquí están
sus comunicadores populares socialistas,
revolucionarios y chavistas, en pie de lucha,
rodilla en tierra, fusil al hombre y bayoneta
calada, para lo que usted ordene y por lo
que el destino nos depare. Un destino que
estamos construyendo con usted al frente.-

Colectivo de Comunicadores
Populares AMEBLOQ

EDITORIAL

Figuera informó que una vez el jurado califi-
cador -compuesto por cinco personas en
cada categoría- evaluó las obras de las y
los participantes dieron a conocer los re-
sultados quedando de la siguiente manera:
En Pintura y Grabado ganó la pieza Vision
Bolivariana, de Yenny Ramírez; Fotografía
La Herencia del Modernismo, de Keny
Loaiza; Artesanía La Negritud, de Carlos
Fuenmayor; Escultura Viviremos y Vence-
remos de Nelsón Batastino y Muralismo Dig-
nidad Venezolana, de Yamileth Ramírez.

El jurado sumaba un total de 25 personas
divididas entre las cinco categorías; se con-
tó con la presencia de 10 especialistas en
cada área, 10 miembros de la comunidad y
5 secretarios del Gabinete Estadal de Cul-
tura en Miranda, y las obras presentadas
contienen un alto contenido político, social
y cultural.

Las y los ganadores representarán el esta-
do Miranda en los certámenes nacionales
de la segunda edición de la Gran Explosión
Cultural Bicentenaria que realizará en los
próximos días.

Artesanía, muralismo, grabado, escultura,
fotografía y pintura, fueron las primeras ca-
tegorías con las que el Gabinete Estadal de
Cultura en Miranda, dio inicio al Certamen
Estadal de la segunda edición de la Gran
Explosión Cultural Bicentenaria (GECB) que
se realizó en los espacios de la Fundación
de Estudios Latinoamericanos Rómulo Ga-
llegos (Celarg), ubicada en Altamira.

Ganadores representarán a Miranda
en el Certamen Nacional

Explosión
Cultural
Bicentenaria

 Por/Rosina
Romero

El éxito no se logra sólo con cualidades especiales.
Es sobre todo un trabajo de constancia, de método
y de organización.

J.P. Sergent
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Con apoyo de PDVSA La Estancia

Niñas, niños, jóvenes, club de abuelos
y albergados del NUDEFO realizaron su
1ra. Exposición Siembra de Creadores

Caracas, 30.07.12.- Calor,
alegría, risas y entusiasmo se
pudieron observar en el Núcleo
de Desarrollo Endógeno
Fabricio Ojeda (NUDEFO) en
Catia, donde los niños, niñas,
jóvenes, club de abuelos,
albergados del NUDEFO y parte
de la comunidad festejaron la
1ra. Exposición «Siembra de
Creadores» auspiciada por
PDVSA La Estancia.

La 1ra. Exposición Siembra de
Creadores, es una muestra del
trabajo hecho por las personas
que hacen vida en estos
 alberges, promoviendo el
desarrollo y la participación
colectiva de niños, niñas así
como la inclusión de padres y
representantes.

En la exposición se pudieron
observar los trabajos de los
talleres de Lencería, Tejido con
Ganchillo, Elaboración de
Piezas con Cuero, Masa
Flexible, Repujado sobre Metal,
Bisutería Artesanal con Fieltro,
Modelado en Yeso, Muñeca de
trapos, Cintillos entre otros.

Rosa Silva, profesora de la
Misión Cultura de la parroquia
Sucre, informó que «estos
talleres han sido de gran
importancia para estas
personas, y no solo eso, que
el material que utilizamos es
reciclables.

Por su parte, Carmen Daza del
Club de Abuelos, comentó que
«la actividad me pareció
fascinante, todo me ha gustado,
sobre todo ver todas mis cosas,
en especial las bufandas que he
hecho con tanto cariño. Gracias
a PDVSA La Estancia y en
especial a mi presidente».

 
 Finalmente, la niña Paola Peña
de 11 años de edad expreso «he
aprendido muchas cosas, ya he
hecho muchas muñecas de
trapo y bastante cintillos de
colores con una carita en masa
flexible».

De esta manera, PDVSA La
Estancia sigue trabajando en su
objetivo de mejorar la calidad
vida de los venezolanos y
venezolanas al  cumplir con los
lineamientos del Plan Siembra
Petrolera.

Fotos Johana Lindarte/ Prensa la Estanca

  Visitamos El Núcleo
Endógeno Fabricio Ojeda  (El
NUDEFO) ubicado en la calle
La Cortada de Catia de
Gramoven, y pudimos
constatar el apoyo que brinda
PDVSA La Estancia en ese
lugar a las personas
afectadas por las lluvias, y que
hoy                     son  refugiados.

  Podemos decir que son
muchos los beneficios que
reciben de parte de PDVSA
La Estancia como: atención
primaria en clínica popular,
allí donde se  realizan jornadas
tal, control de natalidad
y  planificación  familiar,
además garantiza hospedaje
y comida.

  Mi opinión,  creo que esos
beneficios son los mas
importante para persona
en refugio sin embargo
PDVSA La Estancia dicta
talleres                   de
papagayos, dibujos  realizan
obras infantiles                ,cine,
actividades culturales
y deportivas.

Historia:  Pdvsa la Estancia
se instala en el año 2009 para
dictar talleres  infantiles,
instrumento y danza, pero se
ve obligado a suspenderlo en
el año 2010, para atender a la
persona en situación de
riesgo,  Pdvsa crea tres
alberge con más de 1000
refugiados, allí Pdvsa entra en
una segunda fase y comienza
a dictar talleres socio
productivos, socio educativos,
formativos, entre otros
talleres.

  Se agradece a la Doctora
Beatrice Sansó de Ramírez,
Gerente General  de PDVSA
La Estancia,  brazo social
y cultural de la industria
petrolera,  por este gran apoyo
que le brinda día a
día   al Núcleo,   Endógeno
Fabricio  Ojeda

PDVSA LA ESTANCIA  uno
más en  EL NUDEFO

Por; Max Plaza/
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Cultura general

Historia para
reflexionar

Un sabio, cierta tarde, llegó a la
ciudad de Akbar. La gente no dio
mucha importancia a su
presencia, y sus enseñanzas
no consiguieron interesar a la
población. Incluso después de
algún tiempo llegó a ser motivo
de risas y burlas de los
habitantes de la ciudad.

Un día, mientras paseaba por la
calle principal de Akbar, un grupo
de hombres y mujeres empezó
a insultarlo. En vez de fingir que
los ignoraba, el sabio se acercó
a ellos y los bendijo.

Uno de los hombres comentó:

- «¿Es posible que, además,
sea usted sordo? ¡Gritamos
cosas horribles y usted nos
responde con bellas palabras!».

«Cada uno de nosotros sólo
puede ofrecer lo que tiene» -fue
la respuesta del sabio-.

Desde hace varios años se
celebra el Día Internacional del
Perro Callejero el  último
domingo del mes de julio.
Fecha propuesta por un joven
chileno, Ignacio Gac, a través
de la web.

Venezuela cuenta  con la «Ley
para la Protección de los
Animales Domésticos,  existen
además de  numerosas
 regulaciones de ámbito estadal,
municipal, como también
organizaciones  que protegen
los animales.

No obstante   se  aprecia, que 
la  gestión  de la alcaldía es casi
nula, aunque  les compete
 equipar y mantener las
perreras.  

En cambio abundan  las
iniciativas de particulares, de
personas pero lamentablemente
su labor es ínfima  respecto a lo
que se necesita.  Mientras tanto
lo perros  callejeros siguen
siendo parte del paisaje urbano;
se podría decir que hermoso,
si se  obvia  los riesgos para
ellos mismos  y los humanos. 
 

En Palo Verde deambulan 
numerosos perros que padecen
de intemperie,  hambre y
enfermedad. Los mismos son
víctima de maltrato de adultos,
de  niños y niñas insensibles
ante la mirada indiferente de
personas  que pasean por esas
las mismas calles sus perros
de  pedigrí, de  distintos
tamaños y razas.    

Por otra parte se sabe de
personas, quienes  apoyan las
jornadas de vacunación y
esterilización, que  costean de
su propio bolsillo  refugios u
hogares de perros y gatos, que
alimentan,  curan e incluso dan
alojan en su casa  perros y
gatos. Es el caso de Luis, que
ha recogido  15 perros,  que
han pasado a ser, según
expresa,  parte de su  familia,
Magdalena   quien aloja unos 
10 perros  y  7 gatos en su
quinta , Belkys, esposa de un
veterinario, a quien se le ve por
las noches dando de comer
y sanando a un sin número de
perros  en terreno baldío
en  Lomas del Ávila.

«Ruin perro callejero,
Perro municipal, perro sin amo

Que al sol o al aguacero
Transitas como un gamo

Trocado por la sarna
en cachicamo.

Admiro tu entereza
De perro orgulloso que no
cambia su destino

De modesta pobreza
Por el perro fino,
Casero, impersonal y
femenino.

Can corriente y maloliente,
Nombre nadie te dio, ni eres
de casta;
Mas tú seguramente
Dirás iconoclasta:
-Soy simplemente perro,
y eso basta.

 Fernando, a su vez, recoge
restos en  carnicerías vecinas,
con lo que alimenta   los  perros
callejeros de la zona.

«Exaltación del perro
callejero»

Aquiles Nazoa

Dia del Perro Callejero
Último domingo del mes de julio.

Concejo Comunal Bolivariano Palo Verde

El MERCOSUR
El Mercado Común del
Sur (Mercosur), es un bloque
subregional integrado por
 Argentina, Brasil, Paraguay 
(actualmente suspendido por la
violación de la Cláusula
Democrática del Protocolo de
Ushuaia) Uruguay  y Venezuela.
Tiene como países asociados
a Bolivia, Chile, Colombia, Perú,
y Ecuador.6 Fue creado el 26 de
marzo de 1991 con la firma
del Tratado de Asunción, que
estableció:

La libre circulación de bienes,
servicios y factores productivos
entre países, el establecimiento
de un arancel externo común y
la adopción de una política
comercial común, la
coordinación de políticas
macroeconómicas y sectoriales
entre los Estados partes
y    la armonización de las

firmadoel 16de diciembre 
de 1994, que entró en vigor el 15
de diciembre  de 1995

 .El Protocolo de Ouro
Preto estableció un  arancel 
externo común, y desde 1999
 existe una zona libre de
aranceles entre sus integrantes,
aunque exceptuando a una serie
de productos, y entre ellos el
azúcar y el sector automotriz.

El Mercosur es el mayor
productor de alimentos del
mundo, tiene un PBI de 3,3
billones de dólares, lo que
representa el 82,3% del PBI total
de toda Sudamérica. Cubre un
territorio de casi 13 millones de
kilómetros cuadrados y cuenta
con más de 270 millones de
habitantes (cerca del 70% de
América del Sur). Siete de cada
diez sudamericanos son
ciudadanos  del Mercosur.

legislaciones para lograr el
fortalecimiento del proceso de
integración.

Actualmente, el Mercosur
también permite la libre
circulación de los ciudadanos
del bloque. Los idiomas oficiales
de Mercosur son el
 e s p a ñ o l ,  g u a r a n í
 y el portugués.

El tratado de creación fue
firmado en Asunción el 26 de
marzo de 1991, aunque los
antecedentes de la integración
regional   se remontan  al 30
de noviembre de 1985, fecha
de la Declaración de Foz de
Iguazú que selló un  acuerdo
d e  i n t e g r a c i ó n  b i l a t e r a l
entre Argentina y Brasil. A su
vez, su existencia como
persona jurídica de Derecho
Internacional fue decidida en
el Protocolo de Ouro Preto,
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Rossana/ Eco Activa
para  EL Petarazo

 

 
Chistes........

   Primero aprendamos a conocerlas un
poco para entender porque son tan dañinas
para nosotros los seres humanos y el medio
ambiente, para después poder
concienciarnos de la responsabilidad
y   el deber que tenemos como individuos
a la hora de botarlas.

¿ Y QUE HACEMOS CON LAS PILAS?
1era parte

    Sus nombres son variados y derivan
de la composición interna. Pueden
ser alcalinas, carbón-zinc, níquel-cadmio,
botón, según tengan mercurio, litio y óxido
de plata, zinc-aire.

   De ellas se alimenta hoy buena parte de
la aparatología que usa el hombre moderno,
pero el problema principal comienza en el
momento de arrojarlas a la basura, ya que,
por ejemplo, una micrópilo de mercurio
puede contaminar 600.000 litros de agua al
liberar sus componentes de mercurio o
cadmio, el cual al entrar en contacto con la
tierra y posteriormente cuando llegan a la
napa de agua, contaminan la cadena
alimentaria.Queda claro entonces que las
pilas no son inofensivas. Lo mejor es saber
distinguir entre los distintos tipos de pilas
que hay en el mercado:

1-carbón-zinc
2-alcalinas
3-clorurodezinc
4-óxido de plata
5-óxido de mercurio,,,   Continuará,,,,,

Rossana/ Eco Activa  para  EL Petarazo

   Durante este mes, se lleva a cabo
el proyecto comunitario más grande a nivel
mundial. «A Limpiar el Mundo» se originó
en el puerto de Sydney y partió del éxito de
«Limpiemos Australia» en 1989, cuando el
talentoso IanKiernan, deportista náutico
australiano, convenció a un grupo de
amigos y seguidores a limpiar la Bahía de
Sydney, . El evento fue un éxito enorme que
atrajo 40.000 voluntarios quienes
recogieron mas de 5.000 toneladas de
basura.

   La organización «Clean Up Australia»
(limpiemos Australia), con Sede en Sydney,
propuso al Programa Mundial de las
Naciones Unidas para el Medio Ambiente
(PNUMA), la realización de una «Jornada
Mundial para la Limpieza» y en la que
participen personas de todos los países.

              En 1993 con el apoyo de PNUMA
la campaña fue llevada en el ámbito
mundial.El evento forma conciencia acerca
de los grandes impactos en el estilo
de vida moderna.

   Como bien es sabido por quienes leen la
columna en El Petarazo, colectivo miembro
de AMEBLOQ y  los que me conocen de
manera personal, que uno de los
principales propósitos de ECO ACTIVA ha
sido concienciar a las personas en las
comunidades, escuelas e instituciones de
la importancia de separar los residuos
desde el hogar y que tengan una
disposición final adecuada,.

   Cada día los residuos nos roban más
y más espacio en nuestras comunidades
quebradas, espacios públicos, mares
el planeta necesita con urgencia
la movilización de consciencias y acciones
continuas de aprender a comprar, aprender
a darle una segunda vida a los residuos
lo más que se pueda y a aprender a llevar
de manera continua el mensaje
a   todas    y todos.   Es por todo esto que
ECO ACTIVA     y AMEBLOQ  los invita a
movilizarse      de  manera organizada  y  a
la activación de puntos  de ejercicio de
separación, recolección    y disposición final
del vidrio, plástico, cartón, papel,  en las
plantas     de reciclaje .para que solo quede
el mínimo residuo que pueda ser colocado
en los rellenos sanitarios  . Además de
sumarse a la campaña de Vita Ambiente
con la recolección de pilas
y    bombillos ahorradores.

Del 1 al 30 de
septiembre  -
«CAMPAÑA MUNDIAL
A LIMPIAR EL MUNDO»

 Para agilizar mentes inteligentes, en cada una de estas
palabras hay un nombre de mujer.

ARETES

RECLAMA

SALARIO

SAUNAS

ANGUSTIA

BAILES

 Envía tu respuesta al correo elpetarazo@yahoo.es
y publicaremos tu nombre en la próxima edición

Dice un yerno ;suegros esta embarazada
la lupe
dice la suegra;hojala que sea niña
dice el suegro hojala que sea niño
dice el yerno;hojala que sea mío...

Para un policial a un borracho y le dice el
policía me da su permiso de manejar y el
borracho le dice si pásele maneje ....
Jajajjejeje

Doctor, un ciego quiere verlo. Dígale que yo
no hago milagros.
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Presidente Chávez celebróPresidente Chávez celebróPresidente Chávez celebróPresidente Chávez celebróPresidente Chávez celebró
su cumsu cumsu cumsu cumsu cumpleaños en Petpleaños en Petpleaños en Petpleaños en Petpleaños en Petareareareareare

Petareños fel ices recibieron a su líder

Chávez: «En el camino me ofrecieron más de 25 tortas, gracias Petare»

Un río de gente se desbordo en la parroquia
Petare, municipio Sucre del estado
Miranda, para recibir y celebrar con mucho
amor el cumpleaños número 58 del
Presidente comandante de la República
Bolivariana de Venezuela, Hugo Chávez.

.El presidente Chávez quien bajo del sector
la Bombilla acompañado de una gran
multitud, haciendo un recorrido por la
carretera vieja de los  sectores de la Urbina,
exactamente donde se encuentra
actualmente la construcción del cable tren,
para llegar hasta al nuevo Hospital Pérez
de León donde se encontraba la
concentración.

Al llegar a la tarima, el presidente Chávez
cantó  la canción «Chávez corazón del
pueblo, junto a Hany Kauam, Omar Enrique
y Los Cadillac´s, los petareño presente
hicieron coro y seguidamente le cantaron
con alegría y mucha fuerza el Cumpleaños
Feliz al presidente El presidente Hugo Chávez agradeció a  los

venezolanos y venezolanas por los
mensajes y llamadas que le dedicaron
desde la madrugada de este 28 de julio.
Además dijo que en el camino cuando
bajaba del sector  la Bombilla hacia Petare,
contó más de 25 tortas, que le ofrecieron
por su cumpleaños, gracia a todos y todas
por ese recibimiento.

Parte de su discurso el presidente  enfatizó
que «a la burguesía no la va a salvar nadie
del nocaut fulminante del 7 de octubre»
agrego « Vamos a construir todos una Patria
nueva y luminosa, moral y luces son
nuestras primeras necesidades».

  Jóvito Toledo, Presidente del partido político
Independiente por  la Comunidad Nacional
( IPCN ) dijo « estoy asombrado de la
multitud que se hizo presente para recibir
al presidente Chávez, esto demuestra que
el 7 de octubre la victoria es segura,
y seguiremos viviendo en revolución
y realizando los cambios necesarios
para tener patria.

Fotos: enviadas por Salomón Arraiz

 texto / Max

Foto / Max  para  EL Petarazo
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Foto / Max para  EL Petarazo


